
 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度のライチ倶楽部総会、盛会裏に終了        

 ４月２４日（水）に総会が多数の参加者を得て行われ、昨年度の事業報告と決算報告、今年度の事業

計画と予算が審議され、原案通り可決されました。また新し

い役員も決まり、ライチ倶楽部の今年の活動が正式に始動し

ました。 

 今年度は中国語初級クラスや中国小説の講読会も新たに

スタートし、これまでとは少し違った試みも行われます。ま

た７月には従来通り、ライチ狩り広州訪問や親睦ゴルフ会、

インターンシップ参加学生との大宰府バスハイクなども予

定しており、秋には恒例の飲茶会も行います。 

 事務局長が自宅のパソコンでライチ便りを作成したりブ

ログを更新したりするため、事務のスピードダウンという懸念はあるものの、何とか頑張るつもりです。

皆さまのご参加とご支援をお願いします。 

 

懇親会も和やかに 

 総会に続いて行われた懇親会には、今年も中国駐福岡総領館か

ら李天然総領と劉光耀領事が参加してくださり、ご挨拶をいただ

きました。福岡市の貞刈副市長は、懇親会の時間にどうしても都

合がつかないからと、総会の冒頭に駆けつて激励してくださいま

した。 

 広州市から派遣されて、この４月から九州大学で日本語の勉強

をしている譚小萍さんも皆さんの前で紹介されました。この 1 年

間の滞在中、ライチ倶楽部のいろいろな活動でもっと皆さんと親

しむことができることでしょう。 

 

 国同士の関係がぎくしゃくしている今のような時にこそ、民間

での交流が大事なんだと、和やかな懇談のなかで、ライチ倶楽部

の存在意義を笑顔のうちに確認しあったひとときでした。 
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二つの勉強会がはじまりました 

 

 ５月から中国語初級講座がはじまりました。毎週木曜日の

１１時～１２時半まで、４人で和やかに学んでいます。中国

語は漢字を使う言葉なので親しみやすいのですが、発音はま

ったく違います。四声に気をくばりつつ、口の周りの筋肉を

日頃とは異なった形に動かして、現在自己紹介に挑戦中。急

がずのんびりと楽しみながら進んでいます。                         

 

                  自己紹介にチャレンジ→ 

 

                              

中国の小説を原文で読み、みなで和訳するという講読会も

スタートしました。こちらは毎月第３水曜日の夜に行ってい

ます。講師の先生に中国語で解説していただくので、受講に

はかなりの中国語レベルが要求されますが、目下１０人の受

講希望者が集まっています。ただ仕事をもっている比較的若

い人が多いので、毎回仕事の都合で参加できない人がいるこ

とが悩みです。 

辞書を引きながら…→                         

 現在取り組んでいる作品は王小波の「黄金時代」。講師役を引き受けてくださっている周龍梅先生の詳

しい解説の魅力もあって、参加者はみなとても熱心です。当初は１９時から始めていましたが、１時間

半ではもの足りず、１８時半から始めることにしました。 

 １冊読み上げたあかつきには、まとめて翻訳本にしては等々、将来への夢も膨らんでいるところです。 

 

 ＊二つの勉強会にはいつでも中途参加できます。ご希望の方は下記のメールにご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。 

＊未納の方は、今年度会費の振込をお願いします。個人：5000 円 団体：一口 10000 円です。 

＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。 

 連絡先：y-chiba.naga@hb.tp1.jp  または  info@lychee-club.jp 


